

# Vœux de M. Jean-Pierre Sueur, député

A toutes et à tous, je souhaite une heureuse année 1983.

Mais au delà des vœux un peu rituels, je voudrais vous dire ma confiance.

Car en ces temps difficiles, marqués par une crise économique de grande ampleur, il n'est pas vrai que nous sommes voués à l'impuissance et à la résignation.

Nous ne gagnerons qu'ensemble. Nous ne gagnerons que par un effort de longue durée. Seuls, les démagogues prêchent la facilité et les remèdes simplistes.

Beaucoup a été fait en peu de temps. Pour maîtriser notre économie. Pour relancer notre industrie et notre recherche. Pour stopper l'avancée du chômage. Pour réduire les inégalités. Pour accroître les droits et les responsabilités du plus grand nombre.

Beaucoup reste à faire. Nous le ferons ensemble.

Ensemble : cela vaut au plan local comme au plan national. La concertation doit être partout la règle. Le temps des hommes seuls est révolu.

Un dernier mot, je reçois cette carte de vœux d'amis chiliens : « Encore une année qui s'achève et comme toujours on espère qu'il y en aura une meilleure. Mais il y a des peuples pour lesquels l'année qui finit et celle qui commence sont pareilles : la répression, l'injustice et la misère sont leur unique réalité. Merci pour votre solidarité ».

Que pour tous ceux là aussi, 1983 voie naître de nouvelles espérances !

Jean-Pierre SUEUR,  
Député du Loiret.

31/12/82